

Fake News : voyage au cœur de la désinformation

Une conférence pas comme les autres, avec Vincent Flibustier

Vendredi 10 octobre, la salle de spectacle du Centre culturel de Nivelles a accueilli **une conférence pas comme les autres** : « *Fake News : voyage au cœur de la désinformation* », animée par **Vincent Flibustier**.

Organisée par la **Bibliothèque locale** dans le cadre de la **Semaine numérique**, cette rencontre a plongé le public dans le monde parfois farfelu – mais pas si anodin – de la manipulation de l'information.

Avec son ton direct et son humour bien dosé, **Vincent Flibustier** a levé le voile sur les **mécanismes politiques, algorithmiques et cognitifs** qui nourrissent les fausses nouvelles.

Entre exemples concrets et explications claires, il a montré à quel point il est facile de se laisser piéger... même quand on pense avoir l'œil aiguisé (eh oui, personne n'est à l'abri !).

Loin des discours moralisateurs, la soirée a rappelé avec simplicité qu'à l'ère des réseaux sociaux et de l'intelligence artificielle, savoir **vérifier, douter et réfléchir** est devenu un vrai superpouvoir.

Une **conférence pas comme les autres**, sérieuse mais jamais ennuyeuse, qui a su faire réfléchir sans trop faire froncer les sourcils.

Merci à **Vincent Flibustier** pour sa présentation éclairante, et à toutes les personnes présentes pour leur curiosité et leur écoute attentive !